

Santo, en cuya ocasión ya no hubo asiento para algunas personas, siendo notable que en estos cultos tuvimos mucha gente nueva. Esta serie de cultos la terminamos con los servicios de Resurrección, para los cuales tuvimos un hermoso ornato floral que estuvo a cargo de la Sociedad Femenil.

El Sábado de Gloria tuvimos una excursión al milenar Bosque de Chapultepec, organizada por la misma Sociedad Femenil, a la que concurrieron un buen número de hermanos y amigos nuevos que han asistido últimamente a los cultos y a las reuniones de la Liga de Jóvenes; así pasamos ese día en alegre y bulliciosa camaradería. Para todo este trabajo extraordinario, hubimos de escribir algo en máquina, pues careciendo de elementos y de otras maquinillas que nos pudieran aliviar de la carga, hubimos de emplear este único medio a nuestro alcance para hacer programas, invitaciones, cupones, etc., etc.

Ahora nos preparamos para una reunión especial de Temperancia, organizada por la misma Sociedad Femenil, para el domingo 15 de los corrientes y para después, esperamos que toda la semilla sembrada con tan buena voluntad y con tantas oraciones llegue no solamente a germinar, sino que nazca y se desarrolle llevando mucho fruto para la honra y la gloria de nuestro Dios y Salvador.

E. W. Adam.

#### SEMANA SANTA EN NEXTLALPAN

Los programas desarrollados durante la Semana Santa en el Circuito de Nextlalpan, bajo la dirección de los señores Cúlhuac, fueron muy interesantes. La colecta de la S. M. M. pronto quedará cubierta. En todos estos actos, la asistencia llenó nuestros templos; por lo tanto, todos estamos satisfechos con el buen trabajo de estos hermanos.

Que Dios siga bendiciendo a este Circuito, son nuestros deseos.

E. Landa.

#### POR LA IGLESIA DE PUEBLA

##### La Vacuna en la Iglesia.

Durante el mes de marzo, el Departamento de Salubridad abrió en esta ciudad una intensa campaña contra la viruela, haciendo que se vacunaran todos los habitantes de la ciudad. Para atender a nuestra Congregación en este particular asunto, abrimos un puesto de vacuna en nuestro salón social, atendido por el Dr. Illick y un grupo de enfermeras del Hospital Latino Americano, habiéndose vacunado en cuatro noches de trabajo 673 personas.

El Departamento de Salubridad quedó muy complacido con esta cooperación de parte nuestra para secundar su campaña contra la viruela.

##### Nuestra Campaña en la Escuela Dominical.

La Junta de Maestros de esta Escuela designó como meta de asistencia para el presente año, 600 alumnos, reuniéndose cada domingo para el estudio de las Santas Escrituras. Hace cuatro semanas se organizó esta campaña y ya el flamante grupo de maestros está acercándose al punto de ver realizado su propósito, pues ha llegado a tener ya 545 en uno de los últimos

domingos. Hay el propósito de alcanzar los 600 antes del 5 de mayo próximo, celebrando el triunfo con un día de campo de toda la Escuela Dominical en uno de los lugares más pintorescos de las inmediaciones de la ciudad.

#### Los Cultos de la Semana Mayor.

Del Domingo de Palmas al de Resurrección hubo cultos todas las noches con sermones especiales, de acuerdo con los acontecimientos que se recuerdan en esa semana. Cada noche, el pueblo acudió con interés y recogimiento a la reunión. El culto del jueves fué muy concurrido y muy solemne. La celebración de la Santa Cena atrajo al templo una numerosa congregación, acercándose a la mesa un grupo numeroso de comulgantes.

El Domingo de Resurrección fué verdaderamente glorioso. La gran cantidad de flores blancas traídas por la congregación para el adorno del templo permitió decorarlo de manera muy hermosa.

El culto de Resurrección de las 6 de la mañana fué muy concurrido y en gran manera solemne. El sermón del hermano Báez Camargo resultó muy inspirador; la música del orfeón y el coro de la Iglesia fué espléndida. Con la cooperación del profesor Wesley Valderrama, el coro entonó con gran brío el bellissimo canto "Alzad, ¡oh! puertas vuestras cabezas," de Gounod.

La Escuela Dominical tuvo una asistencia de 436 a pesar de que más de la mitad de los alumnos de nuestras escuelas habían salido a vacaciones.

El culto de las once, con la presencia de la Iglesia Infantil, en el que hubo una concurrencia que llenaba completamente la Iglesia, y en que hubo bautismos de niños y una plática de resurrección dedicada a la niñez, fué también una reunión muy hermosa e inspiradora, contribuyendo a ello el hermoso canto titulado "Magdalena," entonado por el coro, y otro himno de resurrección, muy bien cantado, por un grupo de niñas.

Por la noche, después de una exhortación del Pastor, se bautizaron nueve adultos y se recibieron 13 personas en plena comunión. Un hermoso solo de la señora María Pujol y la bellissima obra titulada "Gloria al Señor," de Beethoven, entonada por un orfeón mixto, ayudaron a clausurar con toda felicidad los cultos especiales de la Semana Mayor, que dejó en nuestras almas impresiones imborrables.

A nuestros queridos compañeros Josué Ventura López, Miguel Rojas, Vicente Osorio y Gonzalo Báez Camargo, nuestra sincera gratitud por su ayuda tan eficaz en las distintas reuniones, y a Dios la honra y la gloria que sólo El merece.

Puebla, abril 13 de 1928. **Epigmenio Velasco.**

Enseña el arte de vivir bien.—**Séneca.**

La escuela es la manufactura de la humanidad.—**Comenius.**

El que honradamente enseña a otros, reverencia a Dios.—**Mohammed.**

Instruye al niño en su carrera, y aunque llegue a ser viejo no se apartará de ella.—**Salomón.**

El maestro es como el candil: se consume iluminando a otros.—**Ruffini.**